
AP 3:14-22 
  
  
“Ao anjo da igreja em Laodicéia escreve: Estas coisas 
diz o Amém, a testemunha fiel e verdadeira, o princípio 
da criação" de Deus: Conheço as tuas obras, que nem 
és frio nem quente. Quem dera fosses frio ou quente! 
Assim, porque és morno e nem és quente nem frio, 
estou a ponto de vomitar-te da minha boca; pois dizes: 
Estou rico e abastado e não preciso de coisa alguma, e 
nem sabes que tu és infeliz, sim, miserável, pobre, cego 
e nu. Aconselho-te que de mim compres ouro refinado 
pelo fogo para te enriqueceres, vestiduras brancas para 
te vestires, a fim de que não seja manifesta a vergonha 
da tua nudez, e colírio para ungires os olhos, a fim de 
que vejas. Eu repreendo e disciplino a quantos amo. 
Sê, pois, zeloso e arrepende-te. Eis que estou à porta e 
bato; se alguém ouvir a minha voz e abrir a porta, 
entrarei em sua casa e cearei com ele, e ele, comigo. 
Ao vencedor, dar-lhe-ei sentar-se comigo no meu trono, 
assim como também eu venci e me sentei com meu Pai 
no seu trono. Quem tem ouvidos, ouça o que o Espírito 
diz às igrejas.” 
 
  
Introdução: É muito interessante observar como é que o 
relacionamento com Deus se manifesta…  
 
Deus é sempre Aquele que provoca o relacionamento!  
Deus é sempre Quem dá o start para quem quer 
caminhar com Ele!  
 
Sempre foi assim.  



E geralmente as pessoas não estão prontas…  
 
Algumas religiões ensinam que ao chegar no ápice da 
espiritualidade, a pessoa encontra Deus… É como se 
fosse um prêmio, e para alcançá-lo, é preciso trilhar um 
longo caminho de santidade, integridade, desapego e 
uma série de outros requisitos altruístas que são 
impostos àqueles que querem se relacionar com O 
Divino!  
  
Mas não é assim que o Deus da Bíblia se apresenta! 
Isso é, Deus não é o final de uma carreira de santidade.  
Deus não está no final de uma vida de abnegação e 
boas obras. 
Deus não é um prêmio disponível aos poucos que 
trilharam a senda do desapego às coisas materiais ou 
àqueles que se graduaram na matéria da bondade.  
 
Não, Deus não é assim!  
Na verdade Ele parece ter algum tipo de predileção 
pelos imperfeitos!  
 
É isso mesmo!  
O Deus das Escrituras estabelece a santidade; mas 
ama os que ainda vivem uma vida profana…  
 
O Deus da Bíblia… O mesmo que estabelece o alto 
padrão de moral do decálogo; esse mesmo Deus, ama 
os imperfeitos que não conseguem cumprir nem a 
metade das 10 leis que estavam escritas nas tábuas do 
Decálogo… 
 
O Deus Bíblico, ao mesmo tempo que Ele exige caráter 



como regra de conduta; Ele mesmo se aproxima de 
pessoas que não tem o caráter que Ele mesmo exige, e 
as recebe mesmo assim… E Foi assim que Jesus 
salvou o bandido que foi crucificado ao Seu lado no 
Calvário!  
 
A verdade é que quando Deus se aproxima das 
pessoas, elas não estão prontas…  
 
É exatamente o contrário do que outras religiões 
pregam, onde Deus é o maior prêmio, e você pode 
alcança-LO depois de uma vida de conduta aprovada!  
 
 
Quando Deus chamou Moisés, ele não estava pronto. 
 Quando Deus escolheu Abrão, ele ainda não tinha fé. 
 Quando o pai abraçou o pródigo, ele ainda estava sujo 
da lama dos porcos. 
 Quando Jesus falou com a mulher, ela ainda era 
adúltera. 
 Quando Jesus tocou no caixão, o jovem ainda estava 
morto. 
 Quando Jesus conversou com Bartimeu, ele ainda era 
cego. 
 Quando Jesus atendeu o homem em Betesda, ele 
ainda era paralítico. 
 Quando Jesus chegou na casa de lázaro, ele estava 
na sepultura. 
 Quando Jesus olhou para Paulo a primeira vez, ele 
ainda era um perseguidor da Igreja. 
 Quando Jesus chamou o Pedro, ele  era um pescador 
falido. 
 Quando Deus olhou para Noé, ele era apenas um 



velho pregador. 
 Quando Deus viu Gideão, ele era só um homem 
lutando pra sobreviver. 
 Quando Deus falou com David, ele era um rapaz que 
cuidava de ovelhas. 
  
O que realmente fez a diferença na vida dessas e de 
tantas outras pessoas? 
 
O que realmente transformou todas essas pessoas? 
 
 Se tivéssemos a oportunidade de entrevistar cada 
pessoa citada na Bíblia, seria mais fácil para 
entendermos que a mudança que ocorreu na vida deles 
foi totalmente causada por Deus! E não tinha 
exatamente nada a ver com seus dons e talentos 
pessoais! 
 
 Mas parece que essa é uma lição muito difícil de 
entender.  
 
Porque queremos entender Deus à partir das nossas 
compreensões. 
 
Preferimos entender Deus à partir das nossas 
percepções de tempo e espaço. 
 
Preferimos servir a Deus dentro daquilo que podemos, 
que entendemos e que nos deixa confortáveis! Porque 
nos sentimos em casa quando estamos com as rédeas 
nas mãos. 
 
 O problema é que esse tipo de envolvimento com 



Deus, nos faz cristãos medíocres. Porque nós sempre 
estamos no comando! 
 
 
 
 1-O ÍDOLO MAIS EFICAZ É AQUELE CUJO ALTAR 

É NOSSO CORAÇÃO... 
  
A- Eu citei várias pessoas que chegaram até Deus 
vindos de histórias e experiências diferentes, mas com 
uma coisa em comum: Eles se mantinham no 
controle o tempo todo!  
 
E esse é culpado da baixa qualidade de vida Cristã que 
temos: Queremos manter o controle! 
 
 
 
 B- Vivemos segurando tão firme o controle das nossas 
vidas, que não abrimos a possibilidade para nada 
diferente, mesmo se isso venha de Deus… o controle 
está com a gente! (E SE DEUS QUISER DIFERENTE?) 
 
Decidimos incluir Deus em nossa vida a um certo 
tempo, mas esse envolvimento também está dentro das 
coisas que nós controlamos! Nós decidimos o nível de 
envolvimento que podemos oferecer inclusive para 
Deus! 
 
Queremos controlar o tempo que oramos.  
Queremos controlar a forma que contribuimos. 
Somos nós que definimos o nível de envolvimento para 
servir a Deus!  



 
 
 
 C- Todas as pessoas que Deus levantou como 
referencial na Bíblia, tiveram a experiência de romper 
com elas mesmas antes de serem usadas, e esse é o 
ponto mais difícil!  
 
Porque romper com a gente mesmo, significa romper 
com coisas que gostamos!  
 
Significa romper com situações que nós queremos que 
continue…  
 
E principalmente significaria romper com aquilo que 
agrada nossa vontade!  
 
E é claro que é gostoso quando nós mesmo definimos 
nossas ações, porque sempre faremos o que é 
interessante a nós!  
 
Porque Deus nos manda fazer coisas estranhas:  
*Ele mandou Jeremias comprar um terreno em um 
tempo de completa devalorização imobiliária (Jr 32). 
*Ele mandou o povo cativo matar um animal e passar o 
sangue na porta. 
*Ele mandou Abraão matar seu próprio filho.  
 
Deus já pediu cada coisa… E para atender as ordens 
de Deus, é preciso mais do que confiança… É preciso 
ter Fé!  
 
 



 
D- Mas nossa geração tenta "engarrafar" Deus, e 
doutriná-lo a sua imagem e conforme a sua 
semelhança: Quando você ouvir pessoas dizendo: 'O 
meu Deus faz assim'… 'O meu Deus gosta disso ou 
daquilo' FIQUE ESPERTO e veja se esse Deus é o 
mesmo da Bíblia, porque as vezes não é não!  
 
 A maior desgraça dessa geração é que 
departamentalizaram a Fé…  
 
A Fé se tornou apenas uma questão confessional… E 
Deus junto com tudo que Ele traz, se tornou um 
departamento!  
 
A pessoa vive como quer… Faz o que já está 
acostumado a fazer, vive como o mundo vive…  
Xinga como o mundo…  
Ama como o mundo…   
Mas uma vez por semana, ou de certo em certo tempo; 
ela vem até um lugar e nesse lugar ela canta, ela ora, 
ela ouve uma mensagem da Bíblia!  
 
Na verdade… Deus é "trancado em um departamento" 
da vida dessa pessoa!  
 
Enquanto você mantiver Deus trancado em um 
departamento de sua vida, você não experimentará o 
gosto de ser um canal de Deus de verdade!  
 
 
 
 E- Zaqueu era assim: Ele até queria ver Jesus, mas do 



jeito dele…  
Na distância dele…  
No privilégio dele…  
No horário dele…  
 
 Em outras palavras: Se Deus quiser fazer parte da 
minha vida, Ele precisa respeitar meus limites, meus 
horários, meus prazeres, minhas manias, meus medos, 
meus ideais, meus projetos…  
 
Ele tem que se espremer entre todas as minhas 
prioridades…  
Mas NA HORA DELE, eu farei de uma forma que tenha 
qualidade! 
 
 F- E assim seguimos… sendo pessoas desprezíveis 
no dia-a-dia, mas na hora de Deus, a gente vira um 
amor de pessoa…  
Seguimos com nossa mesquinharia, mas na hora de 
Deus, somos solícitos…  
Seguimos com nossa boca suja, mas na hora de Deus, 
proferimos palavras de adoração…  
Seguimos com os nossos vícios, mas na hora de Deus 
a gente levanta a mão…  
Seguimos com a nossa pornografia, mas na hora de 
Deus a gente canta!………  
 
Deus está fora da vida dessas pessoas, mas não está 
longe, na verdade Ele está batendo na porta! E se você 
está sentindo-se mal, por alguma palavra dita aqui, é 
porque Ele está batendo na porta! 
 
 



 
 

2- A GRAÇA DE JESUS É PARA TODOS, MAS A 
CASA DELE  NÃO É PARA QUALQUER UM. 

 
 A- A proposta de Jesus, tem dois tempos: Aqui-Agora 
e Ali Além… O conceito de AGORA e AINDA NÃO.  
 
E um versículo que explica bem esse conceito é (1Jo 
3:2) 
“Amados, agora, somos filhos de Deus, e ainda não se 
manifestou o que haveremos de ser. Sabemos que, 
quando ele se manifestar, seremos semelhantes a ele, 
porque haveremos de vê-lo como ele é.” 
 
Algumas coisas que Jesus disse é para o Aqui e 
Agora… 
Mas Algumas outras coisas que Jesus disse é para o Ali 
Além!  
Algumas coisa que Jesus prometeu, é para agora… 
Mas outras ainda não estão disponíveis!  
 
Mas só desfruta do que vai acontecer ali-além, quem 
convida Jesus no Aqui e Agora! 
 
 
 
B- Porque o céu é a casa de Deus! (Is 66:1)…  
 
E a casa, é o lugar mais íntimo de uma família.  
 
Se eu não tenho comunhão com você, nós podemos 
conversar…  



Podemos nos cumprimentar…  
Podemos nos ver e nos encontrar com certa 
frequência… 
 
Mas trazer alguém até a casa, é um gesto de quem está 
em outro nível de intimidade e comunhão.  
 
O meu aperto de mão é para todos… 
 
Mas o sofá da minha casa é para os meus amigos…  
 
Por favor, não entenda mau, não me ache petulante, 
mas não sei outro jeito de dizer isso: A mesa da minha 
casa não é para qualquer um… Minha mesa é para 
quem tem comunhão comigo e com minha família!  
 
E é isso que eu vejo nesse Texto: “Eis que estou à 
porta e bato; se alguém ouvir a minha voz e abrir a 
porta, entrarei em sua casa e cearei com ele, e ele, 
comigo.” 
Veja:  
Eis que estou à porta e bato significa:  
Estou batendo na sua porta…  
Eu quero conhecer seu lar…  
Quero entrar aí, onde poucos acessam… 
Quero entrar com você no acesso restrito do seu ser!  
Se você ouvir a minha voz e abrir a porta e vou cear 
com você aí.  
E se isso acontecer, um dia você vai cear comigo na 
minha casa…  
 
Porque o Texto não termina só nesse lance de bater na 
porta, o Texto segue: “Ao que vencer, lhe concederei 



que se assente comigo no meu trono, assim como Eu 
venci, e me assentei no trono com o meu Pai.” (Ap 
3:21).  
 
 
 
 
C- E a maior promessa de Jesus para o homem é a 
seguinte: 
 " - Se você me ama, se você caminha comigo… Se 
você obedece minha voz… Se você vive para me 
agradar… Então, você é meu convidado de honra para 
conhecer minha casa!  
 
Você entende isso?  
Você entende que a Casa de Jesus não é para 
qualquer um? 
 
A Casa de Jesus, está aberta para aqueles que também 
abriram sua intimidade para Ele aqui-agora.  
 
 
C- Até quando você vai deixar Jesus fora da sua vida?  
Até quando sua história vai ser essa?  
Até quando você vai ouvir uma pregação como essa e 
se sentir acusado? Acho que está na hora de abrir a 
porta de vez! 
 
Até quando sua vida cristã se resumirá no fato de você 
manter o controle?  
 
Jesus não está interessado apenas no seu louvor, suas 
palmas, seu dízimo, suas palavras aqui no Culto… Ele 



quer você de verdade! "Eis que estou a porta…" 
 
 
 
 
 

 3- A REPREENSÃO DE DEUS É REPLETA DE 
AMOR. 

 
A- Essa é a carta mais dura de todas… Mas ainda 
assim, é possível perceber o amor com que Deus está 
tratando pessoas que simplesmente não se 
posicionam… 
 
E esse é o ponto! 
Às vezes nós não lemos o que Deus está falando, mas 
o que nós queremos entender!  
 
Nessa carta por exemplo, por não receber nenhum 
elogio, entendemos que Deus então odeia, e que ele já 
condenou todos dessa Igreja…  
Mas leia com calma: Ap 3:14-22… PERCEBEU?  
 
 
B- Mesmo quando Deus repreende, essa reprimenda 
está infestada de amor! Leia:  
3:15 - Eu sei quem você é… Eu sei que agora você está 
morno, mas você já esteve quente antes!  
3:16 - Uma pessoa assim eu não consigo engolir. 
3:17 - As coisas que você fala não são verdades 
espirituais. 
3:18 - Meu conselho é que você se aproxime de mim, 
para resolver tudo isso! 



3:19 - Minha repreensão e meu castigo são 
características do meu amor por você. Porque o meu 
amor é responsável!  
3:20 Eu estou à sua porta agora, batendo… Querendo 
entrar na sua intimidade! E se você me ouvir e abrir a 
porta, nosso relacionamento alcança um novo nível de 
intimidade: O nível de estarmos um na casa do outro… 
AGORA: Eu na sua casa! 
LOGO MAIS: Você na minha casa! 
 
AGORA: Eu na sua mesa! 
LOGO MAIS: Você no meu trono!  
 
 
C- Mas minha crítica é que você me deixou em segundo 
plano em sua vida!  
 
E por isso estou à sua porta agora!  
Mas um dia… É você quem estará à minha porta!  
 
E aí vamos abrir a porta um ao outro?  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 


